

Am Mittwoch, 22. März, waren mit der Mittelstufe auf der Eisbahn und haben dort allerhand Geschichten erlebt, die euch die 3. und 4. Klasse jetzt erzählen. Diese sind natürlich frei erfunden.

GESCHICHTE 1: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch, 22. März 2023, war die Mittelstufe auf der Eisbahn. Als der ausserirdische Sepp kam, flogen die anderen Eisläufer vor Schreck auf das Glatteis. Sepp ging Hockey spielen. Wir spielten mit. Zum Glück waren Ambrosi und ich bei Sepp.

Wir gewannen 100 zu 0. Als wir müde waren, mussten wir nach Hause. Sepp war traurig. Plötzlich schlug Knorrli die Lippe auf. Alle wollten den Krankenwagen rufen. Sepp heilte Knorrli, der sich in ein Monster verwandelt. Sepp war erschrocken. Knorrli frass Ambrosi und mich. Sepp schlug Knorrli auf den Bauch. Wir kamen raus.

GESCHICHTE 2: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch, 22. März 2023, war die Mittelstufe auf der Eisbahn und dann plötzlich ist Frau Gafner verschwunden und Katja auch. Evelyne und Nicole zählten die Kinder. Auf einmal sind auch die anderen 21 Kinder verschwunden. Wir sahen, dass Kevin nur halb da war. Dann kam ein dunkler Schatten. Es war Hildegard. Sie war böse auf uns. Kevin sagte: «Ich habe eine Lösung.»

Hildegard drückte Kevin ins Eis. Nicole und Jolanda redeten Hildegard gut zu. Hildegard regte sich wieder ab. Sie holte alle die verschwunden waren, wieder nach oben. Endlich können wir wieder nach Hause.

GESCHICHTE 3: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch, 22. März 2023, war die Mittelstufe auf der Eisbahn und dann plötzlich kam eine Simmentaler Kuh auf Schlittschuhen. Die Simmentaler Kuh namens Wendy hat dem Team Habkern im Eishockey geholfen zu gewinnen. Sie hatte eine neu gekaufte Mistschaufel aus der Landi, mit der sie jeden Schuss von dem Team Meiringen abwehren konnte. Aber die Kuh machte das ganze Eis kaputt. Als die Eisbearbeitungsmaschine kam, sank sie ins Eis ab, das jetzt zu Schnee geworden ist. Doch auf einmal konnte die Eisbearbeitungsmaschine den Schnee wieder zu Eis drücken. Die Kuh ging wieder aufs Eis und sie spielten wieder Eishockey. Die Kuh hatte die Mistschaufel als Schläger. Die Meiringer sind noch immer am Verlieren. Sie laufen weg. Da hat die Kuh eine Idee. Sie blieb in der Eishalle und fünf Kinder gingen ins Migros und kauften Schokoladentafeln für die Meiringer. Doch sie wollten trotzdem nicht mehr spielen und da riefen die Lehrerinnen, dass wir gehen müssen. Wir liefen zum Bus und fuhren nach Habkern.

GESCHICHTE 4: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch, 22. März 2023, war die Mittelstufe auf der Eisbahn und dann plötzlich verschwanden Frau Gafner und David. Plötzlich ging das Licht aus und es donnerte und blitzte. Wir hatten grosse Angst. Dann sah man einen grossen Schatten vom bösen Zauberer Eiszahn. Es kam Schrecken auf. Evelyne verschwand nun auch. Nicole und Jolanda hatten eine Idee. Sie gingen alle in den Keller. Nicole und Jolanda besiegten Eiszahn. Lielle befreite alle. Alle jubelten und wir gingen wieder nach Hause. Es war alles gut.

GESCHICHTE 5: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch, 22. März 2023, war die Mittelstufe auf der Eisbahn und dann plötzlich bricht das Eis. Zum Glück konnten wir rausschwimmen.

Ausser Asterix, weil er nicht schwimmen konnte. Er ist am Ertrinken. Wir kamen auf eine Idee. 50 Meter entfernt ist ein Angelladen. Wir gingen hin und mieteten Angeln. Derjenige, der ihn rausholt, bekommt hundert Franken. Und dann ging es los. Nach einer Stunde hat Kilian ihn am Haken und er bekam die hundert Franken. Asterix ist im Spital.

GESCHICHTE6: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch 22 März 2023 war die Mittelstufe auf der Eisbahn. Und dann plötzlich kam ein Eistiger aus dem Eis. Der Tiger frisst David und dann sagt Jan zu Kevin: «Geh schnell die Mistgabel dort holen und beeil dich. Hau auf ihn.» Lielle sagte: «Stopp der ist unverwundbar.» Sophia sah einen Zauberstab und sagte wir können den Tiger verzaubern und ihn verwundbar machen. Dann haben sie den Tiger ausgeknockt und hatten David aus dem Magen des Tigers geholt. Sie haben ihn wiederbelebt und alle konnten wieder schlittschuhfahren.

GESCHICHTE 7: Die Mittelstufe auf der Eisbahn

Am Mittwoch, 22. März 2023, war die Mittelstufe auf der Eisbahn. Und dann, plötzlich, gab es ein Erdbeben als wir in der Eishalle waren. Wir stiegen zurück in den Bus und fuhren unheimlich schnell. Der Bus hielt an, draussen war es dunkel. Als das Licht ausging, sahen wir etwas weisses, aber was war es? Es war Levin als er mit Babypuder am Pupsen war. Eigentlich kein Problem, aber der ganze Bus war voller weissem Pups. Es stank vom Pups.

Als der Pups nicht mehr stank, war nun der Buschauffeur ohnmächtig. Der Bus war in die Mauer gefahren. Die Reifen waren kaputt. Wir brauchten Hilfsmittel: Klebeband. Damit klebten wir die Reifen zu und Levin mit seinem Pups pumpte sie wieder auf. Die ganze Klasse fuhr endlich nach Hause.